

Concejo municipal reconoció a estudiante del Politécnico

Mark Limache fue destacado por el excelente puntaje alcanzado en la PAES.

Redacción
La Estrella

El joven estudiante del Liceo Politécnico Mark Limache Aguirre, recibió un merecido reconocimiento por parte del Concejo Municipal tras obtener un puntaje de 992 puntos en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), lo que lo convirtió en el estudiante con el puntaje más alto de la región. Este logro ha sido destacado por su esfuerzo académico y dedicación.

El reconocimiento fue entregado por el alcalde Orlando Vargas Pizarro, quien, junto a los concejales de la comuna felicitó a Limache por su destacada actuación en el PAES. "Este resultado refleja el arduo trabajo y el compromiso que Mark ha demostrado durante todo su proceso educativo", comentó el alcalde, quien enfatizó la importancia de apoyar y valorar los logros de los jóvenes de la comunidad.

El concejal Maximiliano



MUNICIPALIDAD

MARK LIMACHE OBTUVO 922 PUNTOS EN LA PAES Y ESPERA ESTUDIAR INGENIERÍA EN INFORMÁTICA.

DISTINCIÓN A TRAYECTORIAS EDUCATIVAS

A partir de la Admisión 2023, se implementó un nuevo sistema de distinciones para la PAES llamado Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE), el que tiene como objetivo principal, relevar a las personas, considerando sus identidades, trayectorias y contextos, para lo cual se establecerá que todas las distinciones contarán con el criterio de paridad de género.

Manríquez, por su parte, destacó la relevancia de este logro no solo para el estudiante, sino también para la comuna, asegurando que "estamos muy orgullosos por el trabajo que hace Mark y sobre todo, el liceo de donde viene, que sabemos que es un liceo público con una amplia trayectoria

y eso nos da una esperanza que jóvenes de esos liceos pueden marcar la diferencia y hacer un cambio positivo para la ciudad". Manríquez instó al joven estudiante a continuar con su dedicación y a aprovechar las oportunidades.

Por su parte, el joven señaló que, "es un logro que

puede obtener al rendir la prueba PAES, obtuve 992 puntos, equivocándome en una sola pregunta. No esperaba un puntaje tan alto, ya que esperaba 850 o 900, y quiero estudiar Ingeniería en Informática".

Este reconocimiento al estudiante del Liceo Politécnico resalta la importancia de la educación como motor de desarrollo personal y comunitario. Su éxito refleja el compromiso de la institución educativa y el respaldo de la comunidad local en la formación de futuros profesionales, dejando claro que la perseverancia y el esfuerzo son fundamentales. ☺